
 

 

 

 

 

 

 

先週のおわりから、健康委員会がつくった運動会で発表する予定の

オリジナルダンスの練習をしています。今年はコロナの予防のため、

全学年で集合しての練習ができません。各教室に健康委員の５・６年

生の人達が来て動画を流しながらダンスを教えてくれます。１度動画

をみてから動いてみましたが、覚えるのがとてもはやくて見ていた大

人の方がついていけません。。。体育の時間も使って練習しています。 
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わたしは、たかやとパパではしゃキッズへ行きました。わた

しはながいすべりだいをすべれるけど、たかやはこわがってす

べれなかったので、ちいさいほうのすべりだいにいきました。

そこでもたかやはこわがってお山すわりで、いちにいちにとゆ

っくりすべっていました。たのしかったです。 

 

 
 

【きし くれなさん】 

 

今日、町たんけんで行ったコーヒーパーラースギタさんに、

あさからいきました。わたしはチョコレートパフェで、おとう

さんがモーニングセットでした。町たんけんのおれいのてがみ

をかざってくれていました。パフェとかがきました。すごくお

いしかったです。またいきたいです。つぎにいえにかえるのか

とおもったら、なら公園にいくことになりました。ならこうえ

んであるいてしかせんべいをおとうさんがかうと、しかがこう

げきしてきました。たのしかったです。 

 

 

 

 

 

【山ざき さなさん】 

 


